



Pressemitteilung vom 14.8.2019

### **Aktivitäten des Seniorenbeirates Appen**

Der Seniorenbeirat der Gemeinde Appen bemüht sich, die Lebensbedingungen der Appener Bürger seniorenrecht zu gestalten. In seinen öffentlichen Sitzungen werden mit den Bürgern alle Sachverhalte diskutiert, die das Leben in Appen für Senioren erleichtern. Nach der gut besuchten und erfolgreichen Sitzung zum Thema Bürgerbus im Juni geht es in der nächsten Sitzung um den Zustand von Straßen und insbesondere von Gehwegen, die an vielen Stellen für gehbehinderte Senioren unbenutzbar sind. Ein Bauantrag zur Verbesserung der Beleuchtung im Ortsteil Etz wurde bereits gestellt (man soll wenigstens im Voraus sehen, worüber man stolpert). In der Sitzung am 2. September 2019 (im Bürgerhaus der Gemeinde, Hauptstr. 79) sollen die gefährlichsten Stellen mit Unfallpotential diskutiert werden. Der Kreistagsabgeordnete Ulrich Rahnenführer hat seine Teilnahme zugesagt, sodaß auch auf dieser Ebene Politik und Verwaltung sensibilisiert werden. Alle Appener Bürger sind zu der Sitzung herzlichst eingeladen!